



Media: Joglo Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 13 Februari 2023

Halaman: 1



**SUNTIK:** Dokter sedang memberikan vaksinasi untuk hewan peliharaan di Yogyakarta, beberapa waktu lalu.

## Pertahankan Nol Kasus Rabies, Intensifkan Vaksinasi

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) terus berupaya menjaga stabilitas nol kasus rabies di Yogyakarta. Oleh karena itu, vaksinasi untuk anjing dan kucing terus digencarkan.

Kepala DPP Kota Yogyakarta Suyana mengatakan, meski Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Jawa Tengah dan Jawa Timur sudah menyanggah status bebas rabies sejak 1997, vaksi-

nasi harus tetap dilakukan. Karena lalu lintas hewan peliharaan yang masuk ke Kota Pelajar sukar untuk dilacak, sehingga kewaspadaan harus ditingkatkan.

"Kota Yogya nol kasus rabies, tapi vaksinasi tetap kami gencarkan. Karena masih ada beberapa daerah yang belum bebas rabies," katanya.

Hewan peliharaan di Kota Yogyakarta akan mendapat alokasi vaksinasi rabies gratis, yang bisa diakses pada 15-17 Februari

2023 di Poliklinik Tegalturi. 300-500 dosis vaksin sudah disiapkan untuk hewan peliharaan yang berdomisili Kota Yogyakarta.

Syarat hewan yang akan di vaksinasi rabies antara lain harus dalam kondisi sehat, berusia minimal empat bulan, sedang tidak hamil dan tidak menyusui. Selain itu, hewan itu harus sudah mendapat obat cacing minimal satu pekan dan maksimal tiga bulan sebelum vaksinasi.

"Yang jelas hewan harus berdomisili di Yogyakarta. Tapi, karena hewan tidak ber-KTP, maka syaratnya adalah KTP pemilik," ungkapnya.

Bagi warga KTP luar kota yang berdomisili di Yogyakarta, tetap bisa mengakses. Cukup dengan membawa surat keterangan tinggal dari kelurahan.

"Pendaftaran bisa lewat teman-teman AFJ, di nomor 08783852648. Nanti, petugas

vaksinnya juga bareng-bareng. Untuk dokter serta paramedis, semua dari Dinas," paparnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Perikanan dan Kewanan Sri Pangarti menuturkan, sepanjang periode 2023 ini, instansinya mematok 2.600 sasaran vaksinasi rabies. Alokasi vaksin itu, mayoritas digelontorkan dari anggaran APBD Kota Yogyakarta. Ditambah 100 dosis bantuan dari Pemda DIY. (cr5/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005